
 
Herr Kasulke führt aus, dass es neben dem Neubau der Feuerwache auf dem Gelände des 
GAZ keine gravierenden Änderungen gibt, so dass auf eine neue Zusammenstellung verzich-
tet worden ist. 
 
- Kenntnisnahme - 
 


